

El Motivemarket sangra en defensa y no puede con el Morvedre

GUERRERAS IBERDROLA

El conjunto de Alfredo Rodríguez encajó quince tantos en la primera mitad, y aunque estuvo cerca, no fue capaz de darle la vuelta al partido

L. M.

GIJÓN. El Motivemarket.com no comenzó bien el partido de ayer ante el Morvedre. Las jugadoras

MOTIVEMARKET.COM 21 MORVEDRE 25

Motivemarket.com: Niurkis, Paula (1), Lisa (4), June (3), Carol (7), María (2) y Daniela (2) (s.i.), Paloma, Silje, Laura, Aida, Debora, Alicia, Dorottya (1), Sandra y Ana Carolina (1).

Morvedre: Santos, Mazza (3), Gámez (4), Lafashi (3), Mizuki (2), Alpuente (1) y Caba (s.i.), Celia (5), Isabela, Viktoria (2), Alicia (1), Paola, Sara (1), Paula (3), Bianca, Carla y Nayra.

Parciales cada cinco minutos: 1-3; 4-7; 7-9; 9-11; 9-13; 11-15; 11-16; 15-17; 17-18; 18-19; 18-21; 21-25.

de Alfredo Rodríguez se fueron al descanso con 15 goles en contra y cuatro abajo en el marcador, una cantidad demasiado abultada para poder darle al partido. Así lo reconoció el propio técnico, quien alabó el trabajo del Morvedre. «Donde se condicionó el partido para poder haber obtenido un mejor resultado fue en el primer tiempo. En defensa no hemos hecho lo habitual y recibir tantos goles en la primera parte nos puso en una situación límite».

El conjunto gijonés mejoró en el segundo tiempo, deteniendo la sangría defensiva, pero esta vez lo que se echó de menos fue la «fluidez en ataque» de los primeros treinta minutos. El Motivemarket.com estuvo a punto de conseguir empatar, aunque en esos momentos de partido las jugadoras de Alfredo Rodríguez no consiguieron materializar la remontada. Con el lastre de ir a remolque todo el encuentro, la diferencia final de cuatro tantos (21-25).



June Loidi trata de lanzar a portería ante la oposición de la defensa del Morvedre. PALOMA UCHA

El Balonmano Gijón se lleva un partido plagado de errores

HONOR PLATA FEMENINA

El equipo gijonés se despejó en el marcador en el último tramo de un encuentro con muchos fallos, tanto en ataque como en defensa

L. M.

GIJÓN. Sensación extraña la que se trajo ayer de Las Palmas el Balonmano Gijón. El marcador final reflejaba un claro 20-29 a su favor, pero jugadoras y cuerpo técnico sabían que el partido no había sido bueno. Con diez goles encajados en la primera mitad,

Ángel Gudín se sorprendía aún más de haber fallado «nueve o diez» disparos en situaciones muy claras o de haber perdido «doce o trece balones» en pases. A pesar de todo, el Balonmano Gijón se fue al descanso cuatro tantos por encima del Juventud Las Palmas, que apretó hasta el final a las gijonesas. De hecho, el tanteo se apretó en la segunda parte, ya con «mejores sensaciones en defensa, aunque nos hicieron los mismos goles». En los últimos diez minutos, las gijonesas se despejaron en el marcador.



Diego Cruz trata de superar la defensa de la Atlética. PALOMA UCHA

El Royal Premium cae ante la Atlética

PRIMERA NACIONAL M.

L. M. El Royal Premium Gijón Jovellanos no pudo comenzar la temporada en Primera Nacional brindando una victoria a su afición, que se congregó en el Palacio de Deportes para ver el derbi ante el Horizonte Atlética (23-29). El partido comenzó muy parejo hasta que en el minuto 23 los avilesinos lograron tomar una ventaja de tres goles, que

llegaron tras fallos de la defensa local. Gonzalo Aguirre se vio obligado a solicitar un tiempo muerto para tratar de revertir la situación, pero el Royal Premium llegó al descanso con una desventaja de dos goles (11-13). En la segunda mitad, los avilesinos salieron con un punto más de intensidad, aumentando la ventaja en el marcador. La diferencia, unida a la descalificación de Yailan y la retirada por lesión de Hugo Fernández, hizo imposible la remontada del conjunto local, que inicia el campeonato con una derrota.

El Unión Financiera empieza fuerte

L. M. El Unión Financiera empezó su concurso en Primera Nacional marcando territorio. El equipo ovetense, descendido la pasada campaña tras una controvertida decisión del Comité de Apelación de la Federación Española de Balonmano, se impuso ayer por 27-13 al Balonmano Camargo. El cuadro asturiano fue superior en todo momento a los de Maliaño y, con

una gran actuación defensiva suma sus primeros puntos de la temporada. Los ovetenses se regalaron un gran inicio de partido en plenas fiestas de San Mateo. Sólidos en defensa y con cinco tantos en 12 minutos, las cosas carburaban en Vallobín. En la segunda mitad, el Unión Financiera Base Oviedo volvió a salir pisando el acelerador con un notable Fede Werbmbter, que tuvo poco trabajo bajo los palos. En los instantes finales, anotaron dos canteranos, Guille Ortega y Gonzalo Pulgar.

Clara victoria del Grupo Covadonga

L. M. El Grupo Covadonga no dio opciones ayer al Lafuente Pareda Ciudad de Santander, un equipo que llegó a Gijón muy mermado por las bajas (37-25). El conjunto gijonés supo imponer sus señas de identidad, con una defensa que fue de menos a más y con la que supieron contener los uno contra uno de los cántabros. La solidez defensiva, apoyada en una buena actuación bajo los tres palos, per-

mitió al Grupo Covadonga hacer una de las cosas que más le gustan: correr.

La efectividad de los contra-golpes permitió a los jugadores gijoneses irse con un marcador de 20-13 al tiempo de descanso. En la segunda mitad no bajaron el ritmo, manteniendo amplias ventajas hasta llegar al final con una renta de doce goles. Un comienzo arrollador del Grupo Covadonga, que la próxima semana se medirá al Club Balonmano Camargo, que ayer cayó con claridad ante el Unión Financiera.